



Gemeindewahlen 2013

Die Gemeindewahlen 2013 sind vorüber, die Resultate freuen die Partei und die Gewählten. Wir danken allen Deitingerrinnen und Deitingern, welche uns unterstützt und zum guten Resultat beigetragen haben.

Die FDP Deitingen hat ihr Ziel für die Gemeindewahlen 2013 erreicht:

- › 2 freisinnige Einwohnergemeinderäte
- › 3 freisinnige Bürgerräte

In den Einwohnergemeinderat gewählt wurden Daniel Schreier (bisher) mit 506 Stimmen und Esther Jegerlehner (neu) mit 328 Stimmen.

Erstes Ersatzmitglied ist Sibylle Sieboth Rao, welche 273 Stimmen erhalten hat.

Zweiter Ersatz ist Peter Spycher.

In den Bürgerrat gewählt wurden Marin Kofmel (bisher) mit 214 Stimmen, Markus Schreier (neu) mit 189 Stimmen und Hans Stalder (bisher) mit 173 Stimmen.

Ersatzmitglied ist Jörg Kofmel, welcher 134 Stimmen erhalten hat.

Bei den Beamtenwahlen konnten sich unsere Bisherigen über ihre Wiederwahl freuen: Daniel Schreier als Vize-Gemeindepräsident mit 435 Stimmen und Martin Kofmel als Vize-Bürgergemeindepräsident mit 242 Stimmen.

Die FDP Deitingen gratuliert ihren neu gewählten Behördenmitgliedern aber auch allen Gewählten der andern Parteien und wünscht ihnen viel Erfolg bei der gemeinsamen Lösung der grossen Herausforderungen der neuen Legislaturperiode.

Besuch des Bundeshauses mit NR Kurt Fluri

Am Freitagnachmittag 12. Juli 2013 besuchen wir das Bundeshaus in Bern. Nationalrat Kurt Fluri wird uns begrüssen, die Führung erfolgt durch den Besucherdienst des Bundeshauses. Besammlung ist um 15.30 Uhr beim Besuchereingang. Anschliessend an die Führung lassen wir den Abend in Bern ausklingen. Wo und wie erfahren Sie direkt am Anlass.

Wichtig für Sicherheitskontrolle:

- Alle Teilnehmer hinterlegen einen amtlichen Ausweis (ID, Führerausweis, Pass).
- Beim Betreten des Parlamentsgebäudes werden alle Teilnehmer einer Sicherheitskontrolle (mit Metalldetektor) unterzogen.
- Das Fotografieren und Filmen ist im Parlamentsgebäude nicht erlaubt.

Anmeldung via Internet www.fdp-deitingen.ch/events.

Die Teilnehmerzahl ist beschränkt.

Voranzeige Industrie- und Gewerbeapéro vom 13. September 2013

Der diesjährige Industrie- und Gewerbeapéro der FDP Deitingen findet am Freitagabend, 13. September 2013 bei der Firma Arthur Flury AG statt.

Die Arthur Flury AG ist ein weltweit tätiges Unternehmen, welches in der Entwicklung und Produktion von elektrotechnischem Verbindungsmaterial eine führende Stellung einnimmt. Der Name Arthur Flury AG steht im In- und Ausland für einwandfreie Qualität und innovative, den Marktbedürfnissen angepasste Produkte. Das Sortiment umfasst die drei Produktlinien Bahntechnik, Erdungs- und Blitzschutzsysteme und Energienetztechnik.

Die Arthur Flury AG ist in Deitingen ein bedeutender Arbeitgeber und wichtiger Steuerzahler. Obwohl eine international tätige Unternehmung sind die Arthur Flury AG und seine Firmeninhaber Deitingen immer sehr verbunden geblieben. Der heutige Firmeninhaber Adrian Flury wird uns persönlich seine Firma vorstellen und uns auch von den Herausforderungen berichten, welche im hart umkämpften internationalen Markt zu bewältigen sind.

Als aktive Ortspartei haben wir uns auf die Fahne geschrieben, uns für ein attraktives Dorf zum Leben und Arbeiten einzusetzen. Deshalb soll dieser Anlass eine Gelegenheit für alle Gewerbetreibenden von Deitingen sein, sich zu treffen. Damit sie sich auch nach Aussen präsentieren können, sind auch unsere Sympathisantinnen und Sympathisanten herzlich eingeladen.

Die definitive Einladung erfolgt dann via unsere Homepage www.fdp-deitingen.ch

Nach 20 Jahren im Gemeinderat – Greti Ravasio tritt zurück



1993 wurde Greti Ravasio als Newcomerin in den Gemeinderat gewählt. Damals zählte dieser noch zehn Mitglieder. Zu Beginn ihrer Amtszeit wurde das Ressortsystem eingeführt, d.h. jeder Gemeinderat hatte ein bestimmtes Fachgebiet zu betreuen. Die Zuteilung war nicht ganz so einfach. Nach längerem Hin- und Her wurde Greti Ravasio dann für das Ressort Bau zuständig und behielt dieses zwei Legislaturen lang.

Nach acht Jahren erhielt sie dann das Ressort Soziales und Gesundheit, welchem neu auch die Zuständigkeit für den Spitexverein Deitingen zugeteilt wurde.

An der Gemeindeversammlung vom 3.12.2008 stimmte der Souverän dem Antrag der FDP für eine Verkleinerung des Gemeinderates auf sieben Mitglieder zu. Dieser Entscheidung zog natürlich eine Umverteilung der Ressorts nach sich. Damals wurde das Ressort Soziales und Gesundheit mit der öffentlichen Sicherheit vergrößert.

Während ihrer Amtszeit sind einige grössere Projekte verwirklicht worden, zum Beispiel:

- › SBB-Unterführung
- › Zweienhalle
- › OZ 13 in Subingen
- › Umbau des Feuerwehrmagazins und der Gemeindeverwaltung Dorfzentrum

Darüber hinaus war Greti Ravasio 11 Jahre im Betreuungsteam für Asylanten und 13 Jahre für die Schulzahnpflege tätig.

20 Jahre sind eine lange Zeit und Greti Ravasio sagt: «Nun ist der richtige Zeitpunkt da, um sich aus der Politik zurück zu ziehen und neuen Kräften Platz zu machen.»

Wir haben Greti Ravasio an der letzten Parteiversammlung unseren herzlichen Dank ausgesprochen und möchten dies hier nochmals wiederholen, sicher auch im Namen aller Leserinnen und Leser des Kontaktblatts.

Die FDP Deitingen wünscht Dir alles Gute im politischen Ruhestand und viel Vergnügen, die frei gewordene Zeit nun mit allem zu füllen, was während der Gemeinderatszeit hinten anstehen musste!

Gratulationen

Folgenden Jubilarinnen und Jubilaren gratulieren wir ganz herzlich

zum 75. Geburtstag

14.07 Franz Sklenak, Stöcklimattstrasse 30

zum 70. Geburtstag

31.08 Bernadette Ris-Galli, Blindackerstrasse 1

07.09 Anneliese Flury-Moser, Winkelstrasse 3

12.09 Roland Theiler-Kofmel, Zelglistrasse 1

15.09 Andre Gischar, Burgmoosstrasse 5

26.09 Margareta Portmann Moll, Hüslimattweg 6

Falls Sie unter den Gratulanten nicht aufgeführt werden möchten, melden Sie sich bitte bei: Esther Jegerlehner, Blindackerstrasse 3, 4543 Deitingen, Tel. 032 614 04 14

Veranstaltungskalender

12. Juli 2013	Besuch des Bundeshauses mit NR Kurt Fluri
13. September 2013	Industrie- und Gewerbeapéro
19. November 2013	Parteiversammlung
28. November 2013	Gemeindeversammlung